

Los integrantes del Comité de Seguimiento del Compromiso Onashaga, junto a otras

instituciones realizaron el sábado 15 de abril la Campaña de Limpieza de las Islas del Canal

Beagle. El grupo de voluntarios estuvo conformado por 75 personas, quienes desembarcaron en

las islas Despard, Casco y Mary Ann.

Durante la limpieza se encontraron materiales como plásticos, chapas, vidrios, botellas pets,

telgopór, hisopos, sogas plásticas, entre otros, los cuales fueron trasladados hasta la ciudad para

su separación, seleccionando los residuos reciclables con el objetivo de ser tratados en la

cooperativa Kaux, y el resto se trasladó al relleno sanitario.

Es importante destacar que el viernes 07 de abril también se realizó la campaña de limpieza en

la Isla Martillo, hogar de 4000 parejas de pingüino de Magallanes y de 65 parejas de pingüinos papúa. Durante esa limpieza se recolectaron dos bolsas de acopio con material plástico, zunchos, botellas, pero principalmente basura proveniente de la actividad pesquera como cabos.